

Regielauf in Heilbronn ...

16. Juli 2011

Ein Bericht von Peter Cujé

Am 16.07.2011 machten sich insgesamt 12 Läufer/-innen und Walkerinnen auf, um die Umgebung der Käthchenstadt Heilbronn zu erkunden.

Bei wunderbarem, nicht zu heißem, Sommerwetter startete man gemeinsam am Trappensee und folgte zunächst dem Köpferbach zur Köpferquelle. Nach einer kurzen Rast und der Sage zur Köpferquelle trennten sich die Wege der Walker und Läufer.

Die Läufer, mit dem ortskundigen Peter als Guide, folgten dem Skulpturenweg, durch den Wald



bergauf zur Waldheide (renaturierter, ehemaliger Atomraketenstützpunkt der USA). Nach einer kurzen Getränkepause ging es weiter durch den alten Steinbruch am Jägerhaus, am Waldrand entlang bis zum Galgenberg. Von dort bot sich ein toller Blick auf Heilbronn. Durch die Weinberge hinab, durch den Pfühlpark und schon waren wir wieder am Ausgangspunkt, dem Trappenseeschlösschen.

Die Walker, die erstmalig an einem Regielauf teilnahmen, vertrauten sich der Führung von Christina an und wählten den Weg über den Gaffenberg zur Uhlandslinde, wo sich Heilbronn

aus einer anderen Perspektive - als den Läufern vom Galgenberg – präsentierte. Christina informierte dabei über Heilbronn und die Umgebung und machte im Besonderen auf regionale Highlights wie das Neckarfest bzw. das Weindorf aufmerksam.

Zurück führte der Weg durch die Weinberge und das Köpferfetal zum Startpunkt. Die gemeinsame Zielverpflegung in Form von Sekt und Hefezopf hatten sich alle redlich verdient. Den Abschluß bildete ein Einkehrschwung im Trappenseebiergarten mit offenfrischer Pizza und weiteren Kaltgetränken bevor wir gegen 22.30 Uhr wieder in Neustadt eintrafen.

Fazit: Ein schöner Ausflug der allen Beteiligten Spaß machte. Christina, an dieser Stelle vielen Dank für Deine tolle Unterstützung, fragte zum Abschluß: Wann kommt Ihr wieder? ... zum Weindorf (09.09.-18.09.2011)? Es gibt noch viel zu entdecken!